

Ahora se servirá a la gente, no a cuotas partidistas: Sheinbaum

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

Con la reforma aprobada, el Instituto Electoral de la Ciudad de México servirá a los ciudadanos y no a las cuotas de grupos políticos, afirmó Claudia Sheinbaum.

En conferencia de prensa, agradeció a los diputados locales que tomaran la decisión de avanzar en la democracia de la capital, a pesar de que hubo resistencias por parte de las bancadas opositoras que intentaron romper el quórum para evitar el aval de la restructuración del organismo.

La mandataria afirmó que se sometieron a debate las cuotas de los partidos políticos del pasado frente a un sistema democrático hacia el futuro, tras recordar que quien fuera titular del órgano interno de control del Instituto Electoral local está detenido bajo cargos de corrupción.

“La propuesta que se aprobó es para que haya un Instituto Electoral que sirva a la ciudadanía, que sirva a la gente y no que sirva a las cuotas de algunos que estaban ahí, entre otros, pues de Mauricio Toledo.”

Consideró que la democracia la

hacen los ciudadanos y no tiene por qué estar asociada a las cuotas de los partidos políticos, las cuales se ampliaron en el Congreso capitalino para unos cuantos, que ahora son defendidos por quienes han hecho lo imposible para que no se aprobara la reforma.

“Y lo que estamos haciendo ahora tiene que ver con fortalecer la democracia y, al mismo tiempo, que los institutos electorales realmente estén al servicio de la gente y no de un grupo; yo creo que ahí está de acuerdo cualquier ciudadano, cualquier habitante de la Ciudad de México.”